

MÉXICO / POLICIAL / PUEBLA

Confirman muerte de 7 reos tras motín en Tabasco por traslado de otros 2

El Ciudadano · 19 de diciembre de 2024

Los hechos registrados en el Centro de Reinserción Social del Estado provocaron disturbios en otras partes del estado, como quema de vehículos y tiendas de conveniencia



La noche de este jueves 19 de diciembre, la **Fiscalía General del Estado (FGE), de Tabasco**, confirmó la muerte de siete prisioneros tras el motín durante la madrugada en el que intervinieron las autoridades de seguridad de los tres órdenes de gobierno.

Te compartimos un especial de Wire: Un Manual para el Motín

Los hechos en el **Centro de Reinserción Social del Estado (Creset)**, también dejaron seis reos y cuatro policías lesionados.

Cerca de 12 horas después, la FGE de Tabasco comunicó que «con motivo de estos hechos perdieron la vida siete personas privadas de su libertad: **Jorge Francisco “N”, Marcelo “N”, Mario de Jesús “N”, Alejandro “N”, Iván “N”, Cristhian “N” y Antonio “N”**».

El **secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del estado**, general Víctor Hugo Chávez Martínez, detalló que en el operativo al interior del penal encontraron un fusil AR-15, cinco pistolas 9

milímetros, una granada de fragmentación, **un cargador del fusil AR-15**, tras cargadores para pistola, 27 cartuchos 5.56, y ocho cartuchos 9 milímetros.

Así como cinco radios, **siete celulares, 23 machetes, 14 cuchillos, 23 armas blancas hechizadas**, 541 dosis de droga con un peso aproximado de un kilo 440 gramos, 81 dosis de cocaína en piedra y 460 dosis más de marihuana.

Por la mañana **los familiares de los reclusos arribaron al penal** tras recibir llamadas donde les avisaron sobre el motín; incluso, al no recibir respuestas, decidieron bloquear por varias horas la carretera Frontera Villahermosa.

Por la misma noticia del motín y la falta de información **comenzaron a presentarse disturbios en diferentes partes del estado**, como quema de tiendas de conveniencia, vehículos; también reportaron la colocación de ponchallantas en las carreteras tabasqueñas.

Por la tarde, el **gobernador de Tabasco, Javier May Rodríguez**, dio a conocer que el motín se presentó por la ejecución de un operativo para trasladar a otro penal a dos generadores de violencia.

Aseveró que su **administración se encuentra trabajando para garantizar la paz**, así como la tranquilidad en el estado.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano